

**奄美大島5市町村への県独自「緊急事態宣言」発令を受けて  
(奄美市長メッセージ)**

**【県独自の緊急事態宣言】**

本日、鹿児島県新型コロナウイルス感染症対策本部会議が開催され、奄美大島地域に対する、県独自の「緊急事態宣言」が発令されました。

奄美大島においては、年明け以降、爆発的に市中感染が拡大しており、県資料によりましても、奄美大島の感染者は1月6日52名、1月7日87名となっております。

感染された皆様方へ心からお見舞い申し上げますとともに、一日も早いご快復をお祈り申し上げます。

**【奄美大島新型コロナウイルス感染症対策本部会議について】**

奄美大島5市町村においては、感染防止の観点から、1月6日付で独自に設定している新型コロナ警戒レベルを最大の「5」に引き上げるとともに、5市町村緊急共同メッセージを発出し、島民の皆様をはじめとする奄美大島に関わる全ての皆様に対して、改めての感染防止対策への協力を呼びかけております。

本日の緊急事態宣言発令を受けて、まずは5市町村各部門での情報共有を進めながら、市町村での対応の強化・迅速化を図ることとしております。

**【飲食店への営業時間短縮等の要請】**

県は、奄美大島5市町村への緊急事態宣言発令とあわせて、本市を含む1市2町2村の飲食店に対する営業時間短縮等の要請を行いました。

今回の時短要請においては、営業時間の短縮のみならず、酒類の提供も不可とするこれまでにない強いお願いとなっております。感染防止対策を最優先とご理解いただき、県からの要請に対して、多くの事業者の皆様にご協力をいただきますようお願いいたします。

また、県は会食についても「同一グループ・同一テーブルでの飲食は4人以下とする」ようお願いしておりますので、市民の皆様におかれましてもご協力をお願い

いたします。

### 【本市の対応】

本市においては、既に多くの公共施設を原則閉館とし、行事等も延期・中止の措置を講じております。

これから、「奄美市新型インフルエンザ等対策行動計画」に基づき、在宅患者への支援等について早急に実施する体制づくりを進めます。庁内での体制が整い次第、順次、施策を総動員してまいりますので、ご理解をお願いいたします。

また、保健所機能の強化に協力するため、本市からも保健師を派遣します。

県から送付される PCR 検査キットについては、緊急的対応方策として速やかに活用するとともに、県が実施する無料検査等に対応する施設について県と連携を図り、速やかな確保に努めてまいります。

### 【皆様への重ねてのお願い】

今こそ感染防止対策の正念場です。

これまでと重ねてのお願いとなりますが、市民の皆様におかれましては、島外の往来も含め、外出・行動は最小限に留めてください。

島外の皆様におかれましては、帰省も含めた来島をお控えください。やむを得ず来島される場合でも、日頃からの体調管理や、来島前に PCR 検査を受けるなど、ご協力をお願いいたします。

また、全ての皆様に対しまして、改めて、手洗い、マスクの着用、こまめな換気など、今一度、基本的な感染防止対策を徹底していただき、感染リスクが高まる行動を回避してくださいますようお願い申し上げます。

### 【むすびに】

現在この時も、全ての医療関係者の皆様には医療体制維持のため、ご尽力を続けておられることに対して、心から御礼申し上げます。また、感染拡大防止にご協力いただいております関係者の皆様及び全ての市民の皆様にも心から御礼申し上げます。

感染が拡大し、多くの方が不安を感じる中、不安は恐れにかわり、そのことが偏見や差別、誹謗中傷に繋がってしまいます。本市では、県とも連携し、正確な情報を迅速に提供するよう努めてまいります。なにとぞ、正しい情報・知識に基づく、冷静な行動をお願いいたします。

結びに、誰もが感染リスクが高い状況の中にあります。そのような時こそ、感染された方に対しては、いたわりの気持ちを持ち、不要な連絡は避けるなど、快復を祈る気持ちで見守っていただきますよう、よろしくをお願いいたします。

令和4年1月8日  
奄美市長 安田 壮平